

Festival mit Secondhand



© Lizenzfrei

Die Heilsarmee brocki.ch wird heuer zum zweiten Mal am Paléo Festival vom 17. bis 22. Juli mit von der Partie sein.

Die Heilsarmee brocki.ch wird mit einem Stand anwesend sein, speziell dekoriert zum aktuellen Modetrend und Motto des Festivals "Boho Chick Natur".

Die Seconhand-Artikel werden im Brocki'Truck in der Zone "zwischen zwei Welten" feilgeboten: Taschen, Schuhe, Hüte, Sonnenbrillen, T-Shirts, Verkleidungsund Camping-Artikel, Schlafsäcke, Taschenlampen, Ladeakkus für Smartphones, Sonnenschirme, Regenschirme und vieles weitere mehr zu unschlagbaren Preisen.

Der Stand wird von Mitarbeitern der Heilsarmee brocki.ch, von Mitarbeitern aus den Institutionen der Heilsarmee und von Freiwilligen betrieben. Wie im vergangenen Jahr haben die Besucherinnen und Besucher des Brocki'Truck die Möglichkeit, an einem lustigen Fotowettbewerb teilzunehmen.

Autor

Heilsarmee brocki.ch

Publiziert am

5.7.2018